
 

 

 

 

 

 

 

吹く風に夏の気配を感じるようになりました 

日頃より PTA活動へのご協力ありがとうございます。  

 

５月１８日（土）に第一回運営委員会を開催しましたので、ご報告します。      

 

 

 

 

日時：令和６年５月１８日（土） １４：００  場所：３階会議室 

出席人数：１７名出席 

 

■会長挨拶  

本日はお忙しい中、第一回運営委員会へのご出席ありがとうございました。 

例年、運営委員会は土曜の午前中に開催しておりましたが、今年度は近隣の中学校の行事や、まなび

ぴあなどの学校行事と同日の午後に設定させていただいております。 

本日も、南二中さんの学校公開があり、中学校の様子を見学にくる 6年生の姿が見られました。 

わたくし事ではありますが、娘がついに 6年生となりましたので、わたしも今年の 6年生達と一緒に、PTA

を卒業させていただきます。 

早いもので、来週末には運動会があります。 

だんだんと気温も高くなってきたので、熱中症対策など十分に取り、子ども達にとって楽しい思い出とな

るような運動会になればと思っております。 

今年度も 1年間、どうぞよろしくお願い致します。 

 

■校長先生挨拶  

 運動会まで一週間となりました。天気予報も毎回変わっており、なかなか安心できません。 

贅沢は言わないので、雨さえ降らずに当日を迎えられるといいなと思っています。 

今年度は、授業時数削減の関係もあり、保護者会でも申し上げましたが、学校行事はダウンサイジ

ングした中で取り組んでいます。運動会に向けた取組も、例年より時数を減らしています。例年です

と、運動会特別時間割の開始よりも先に、少しずつ運動会の表現などの取組を始めていましたが、

今年は特別時間割期間の２週間のみで本番を迎えます。各学年短くなった時間の中でよりよいもの

になるよう工夫をして取り組んでいますので、保護者の皆様も、例年との比較ではなく、今年度の子

供たちの頑張りを認めていただき、温かい声援を送っていただけたらと思います。 

また、今年度は、運動会を午前中で終わらせ、お弁当なしに変更しました。雨天による延期でもお
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弁当をご用意いただく必要がなくなります。計画的に進行に努めて、子供たちも 12 時 15 分頃を目

途に下校できるように努めます。 

もう１点、今年度の予算にも計上いただいておりますが、教員の校内研究講師謝礼として、ＰＴＡか

らも予算をいただいております。私も、教員生活の中で、三小で初めての経験です。これは、教員

の授業改善により、子供たちが少しでも楽しい、分かった、頑張ったと思える授業にしてほしいという

強い思いが詰まったものだと受け止めております。 

 今年度は、新たに学級活動に領域を変更し、校内研究を進めていきます。学級活動とは、例えば

学級会での話合いやお楽しみ会のような集会活動などの時間です。この時間は、自治的活動の範

囲内であれば、子供たちが自分たちですることを自分たちで考え、決定し、取り組める課題解決的

な活動です。こうした活動を積み重ねることで、人間関係の形成、集団への参画、自己実現といっ

たことを目指していきます。子供たちにとって、楽しい活動を通して、こうした力を身に付けていける

よう研究を進めていきたいと思います。 

 

■副校長先生挨拶 

 ただ今、運営委員会において、令和６年度のＰＴＡ総会の全議案についてご承認をいただきあり

がとうございます。令和６年度のＰＴＡ活動について引き続きよろしくお願いいたします。 

 25 日（土）の運動会が終わりますと、次は６月 29 日（土）に漢字検定が開催されます。先日、漢字

検定の申込みが終了しましたが、昨年度を上回る数の申込みがあったように思います。まさに、漢

検コーディネーターの皆様のご尽力の賜物であると推察いたします。当日に向けた様々なご準備

に感謝いたします。ありがとうございます。 

 また、10月のＰＴＡお楽しみ会に向けても、担当役員さんより早速ご提案がございました。当日は、

教職員も併せて子供たちの笑顔のために参加させていただきたいと思います。１年間どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

■議事内容 

１. 会長挨拶 

２. 校長先生挨拶 

３. 本部・各代表自己紹介 

４. 春の総会資料について 

（進行 議長：校外委員 きだちさん 副議長：卒対委員 たぐちさん） 

1. 書面表決、Web回答に変更（googleフォーム）することについて（会長 せきやさん） 

⇒賛成過半数のため承認 

2. 第１号議案 決算報告について（会計 こしんさん） 

⇒賛成過半数のため承認 

3. 第２号議案 新役員・会計監査について（会計 たじまさん ※前年度副会長） 

⇒賛成過半数のため承認 



4. 第３号議案 年間活動計画（会計 せきやさん） 

⇒賛成過半数のため承認 

5. 第４号議案、第５号議案 今年度予算案、会費について（会長 せきやさん） 

⇒賛成が過半数のため承認 

５. 運動会について 

５月２５日（土）、予備日５月２６日（日） 

本部役員ほか、お手伝い募集で集まった保護者の方で手伝いを行う。 

６. 運営委員会年間予定 

7/13(土) PM、9/7(土)AM、11/16(土)PM 2/15(土)PM 

７. 副校長先生挨拶 

８. その他 連絡事項 

・漢字検定当日の手伝いのお願い（会計 いとうさん） 

 6/29（土）の漢字検定について、当日の手伝いに参加していただきたい。 

・活動報告の提出のお願い（書記 すがさん） 

 毎月、活動報告の提出をしていただきたい。 

本部役員は役職ごとに報告をしていただきたい。 

・委員活動費の精算のお願い（会計 たじまさん） 

 今後、委員活動で費用がかかる場合、担当役員に連絡をして精算をしていただきたい。 

  以上 

 

 

次回の運営委員会は７月１３日（土）午後の開催を予定しています。 

 

ＰＴＡへのお問い合わせはこちらまで 

目安箱フォーム https://forms.gle/tr8e6t3CYopPWwh27 

（学校サイトのＰＴＡページに掲載されています） 

 

 

メールでのご意見はこちらへ → info@minamikasai-3es-pta.tokyo 
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